
Vorerinnerungen
aus der Geschichte des alten Latium.

Das Land, in welchem das mächtige römische Reich seinen Ursprung hatte, war in den ältesten Zeiten in viele grössere und kleinere, meistens monarchische, Staaten oder Königreiche getheilt. Latium, im mittlern Theile Italiens, war eins davon. Janus soll der erste König dieses Staats gewesen seyn. Saturnus, vom Jupiter aus Creta vertrieben, ward von ihm freundschaftlich aufgenommen und folgte ihm nach seinem Tode auf dem Throne. Seine Regierung war überaus glücklich und bekam von den Dichtern den Namen des goldenen Zeitalters. Seinem Sohn Picus, den die Fabellehre in einen Specht verwandelt, folgte Faunus als König. Unter seiner Regierung, etwa 60 Jahre vor dem trojanischen Kriege, kam Evander, aus dem Peloponnes verbannt, mit seinen Gefährten in dieses Land. Faunus nahm sie als Freunde auf, und gab ihnen, da Ihrer nicht Viele waren, so viel Land, als sie zu ih-

J. d. W.
2760.
vor C. G.
1224.